



## Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales

### INFORME REUNION ONCCA 11-11-09

Informamos que en el día de ayer concurrimos a la ONCCA a la reunión que se había convenido previamente, con el objetivo de analizar los temas más apremiantes de nuestro sector que fueron distribuidos oportunamente.

Fuimos recibidos por la persona que aparentemente cumple una función de coordinador general de la ONCCA, Sr. Marcos Tamini, quien nos impuso de las dificultades que atraviesan por la reciente asunción, pero con gran predisposición se avino a debatir los ítems incluidos en el temario.

Para ello se acordó que lo mejor sería tratar cada tema con los responsables de cada área, por lo cual mantuvimos varias reuniones.

De manera informal, se le reclamó por las necesidades más apremiantes del comercio de granos, mencionando que se encargaría de analizarlas.

Luego fuimos atendidos por el nuevo Jefe de Fiscalización, Sr. Daniel Mazza, quien, no obstante los inconvenientes propios de hacerse cargo de su gestión hace quince días, se manifestó predisposto para ir debatiendo en el futuro, todo lo que concierne a eventuales inspecciones y sanciones de acopios.

Posteriormente, asistimos a un prolongado intercambio de ideas con la persona que, desde la ONCCA, conoce el funcionamiento de las cartas de porte, donde reconociera las falencias que son públicas en los nuevos formularios, y la necesidad de tomar contacto con la AFIP a fin de poder subsanar aspectos centrales antes del comienzo de la cosecha que se avecina.

Finalmente, nos trasladamos al sector de inscripciones siendo atendidos por el nuevo Jefe del área, Dr. Guillermo Pérez Herrera, quien, con el mismo temperamento, nos informó sobre los problemas que adolece el sistema JAUKÉ, la posibilidad de variación del mismo, y la solución de problemas puntuales de acopiadores dados de baja, quedando a nuestra disposición para ser más rápidos y eficaces en evitar los trastornos que se presentan a diario, comunicándonos además que no se dará de baja mas a ningún acopiador, si no es con una debida intimación previa fehaciente.

Creemos entonces que la gestión ha producido muy buenos resultados y notamos un cambio de actitud frente a nuestros reclamos, motivo por el cual a la brevedad, solicitaremos al Señor Presidente de la ONCCA, una entrevista más formal para tratar aspectos políticos de las cartas de porte, sobre lo cual los mantendremos informados.

Atte.

Raúl Dente

Federación de Centros y Entidades

Gremiales de Acopiadores de Cereales